

Waspada Jangan-Jangan, Kepala Lapas Narkotika Purwokerto Kontrol Keliling Blok Hunian

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.DEMOKRAT.CO.ID

Oct 15, 2023 - 06:12



ELKAPUR NEWS

SABTU, 14 OKTOBER 2023

**WASPADA JANGAN-JANGAN, KEPALA LAPAS NARKOTIKA
PURWOKERTO KONTROL KELILING BLOK HUNIAN**

Purwokerto, INFO_PAS - Waspada jangan-jangan adalah sebuah slogan bagi seluruh Petugas Pemasarakatan guna menjaga keamanan dan ketertiban sebuah Lapas/Rutan.

Hari ini, Sabtu (14/10) Kepala Lembaga Pemasarakatan Narkotika (LPN) Kelas

IIB Purwokerto, Riko Purnama Candra, melaksanakan kontrol keliling (trolling) rutin.

Kontrol keliling yang dilakukan oleh Kepala LPN Purwokerto ini guna memastikan keadaan blok hunian dan seluruh Warga Binaan dalam keadaan aman dan baik sehingga keamanan dan ketertiban akan selalu terjaga.

Dalam kontrol keliling ini, Riko memeriksa seluruh blok hunian Warga Binaan dan sedikit berbincang dengan mereka terutama mengenai masalah kesehatan dan hak-hak yang seharusnya mereka terima.

Riko menyatakan bahwa kegiatan trolling blok hunian Warga Binaan dilakukan untuk meningkatkan keamanan dan mencegah adanya gangguan ketertiban di lingkungan LPN Purwokerto.

"Kontrol keliling yang dilakukan memiliki beberapa maksud dan tujuan, antara lain untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban. Selain itu dengan adanya trolling rutin, kita sebagai petugas bisa mengetahui kesehatan Warga Binaan dan hal-hal lain yang harus segera ditangani," ujar Riko.

Pelaksanaan trolling tidak hanya dilakukan di dalam Lapas, namun bisa juga dilakukan di luar Lapas.

Lebih lanjut, Riko menghimbau kepada seluruh Petugas untuk selalu waspada dan menjaga konsentrasi.

"Kita tidak hanya mengamankan dan menjaga Warga Binaan, tetapi kita juga mengamankan dan menjaga aset-aset negara serta masyarakat yang ada di sekitar LPN Purwokerto," imbuh Riko.

Kondisi LPN yang aman dan tertib adalah sebagai bukti nyata bahwa seluruh unsur dapat saling bekerja sama, kegiatan pembinaan, perawatan dan pengamanan berjalan dengan baik. (Humas Elkapur)